

ORTSVERSCHÖNERUNG

Ein Fest für die Augen

„Straßengalerie“ wurde neu gestaltet und eröffnet.

VON FERI JANOSKA

MANNERSDORF Die allseits geschätzte „Straßengalerie“ des „Kunstkreises Mannersdorf“ wurde neu gestaltet und vor wenigen Tagen feierlich eröffnet. Zu sehen sind dabei hochwertige Fotografien, die dieses Jahr besonders farbenprächtig ausgefallen sind, von Kreativen lokaler Maler, Keramiker und Fotografen. Für ein Jahr

können diese nun entlang der alten Schlossmauer bewundert werden. Um die 20 Fotos dienen dabei als Blickfang für Spaziergänger.

Eröffnet wurde die Veranstaltung von Bürgermeister Gerhard David (SPÖ) im Beisein von Vizebürgermeister Rudolf Ackerl (ÖVP) und Kulturstadtrat Johann Kopf (LiM) sowie zahlreichen Besuchern. „Ich bin sehr glücklich, dass die Neugestaltung großen Zuspruch bei der Bevölkerung fand“, freut sich Helmut Mauthner, der Obmann des „Kunstkreises Mannersdorf“.



▲ Stolz Künstler des „Kunstkreis Mannersdorf“: Paul Sukopp, Elisabeth Mayer und Helmut Mauthner. Foto: zVg

BUNDESBEWERB

Dritter Platz für Simon

Junges Talent aus Mannersdorf holt Preis in Feldkirch.

MANNERSDORF Vor wenigen Wochen fand in Vorarlberg der Bundeswettbewerb „prima la musica“ statt. Hierfür qualifiziert hatte sich auch der 11-jährige Simon Pühringer auf seiner Gitarre. Einen sensationellen dritten Platz errang das Ausnahmetalent unter anderem mit Stücken aus Klassik und zeitgenössischer Musik. Seit seinem fünften Lebensjahr lernt er Gitarre an der Musikschule Mannersdorf und wird dabei von seiner Musikschullehrerin Gabriela Breindl gefördert.



▲ Der stolze Preisträger Simon Pühringer. Foto: privat

BUNTES TREIBEN

Action in der Wüste

Viel Spaß für die ganze Familie gab es am 1. „WüstFamilyDay“.

VON FERI JANOSKA

MANNERSDORF Am vergangenen Sonntag fand ein bunter Reigen an spannenden und lustigen Aktivitäten im allseits beliebten Naturpark „Wüste“ statt. Das Angebot reichte von Bungeerun und Kinderschminken, über Bubble Balls und einem prächtigen Holi-Farbfest bis hin zu einer Schaumkanone und einem Trommel-Workshop. Trotz hoher Temperaturen kamen besonders viele Eltern samt Nachwuchs, um sich am Spektakel in freier Natur zu erfreuen.

Erfreut zeigte sich auch Organisatorin und Leiterin des Jugendzentrums Mannersdorf Sandra Murr: „Dank der wunderbaren Unterstützung des Naturparkvereins Mannersdorf und zahlreicher anderer Mitwirkender hat alles wunderbar geklappt und das Fest ist bei den BesucherInnen großartig angenommen worden, sodass wir auf alle Fälle planen, die Aktion nächstes Jahr wieder zu starten“, so die engagierte Sozialarbeiterin.



▲ An den von Linda Fančovičová fantasievoll bemalten Gesichtern erfreuten sich Emily (links) und Karina.

▶ Takt- und Rhythmusgefühl waren beim Trommel-Workshop mit Oliver Göschl (ganz links) gefragt. Fotos: Janoska

